

令和2年度新川地域介護保険・ケーブルテレビ事業組合
ケーブルテレビ放送番組審議会だより

◇コロナウイルス感染症予防の観点から、今回は書面審議としました。

1. 意見募集 3月上旬実施

2. 出席者 番組審議委員（敬称略）

会 長 上田洋一（学識経験者）

副会長 大角 明（入善町社会福祉協議会）

委 員 荻野弘文（黒部まちづくり協議会）

坂井英次（（一社）黒部・宇奈月温泉観光局）

松原康子（みな穂農業協同組合）

柚木美恵子（朝日町商工会）

飯作幹子（ひすいスポーツクラブ）＝入院のため欠席

3. 議事

（1）番組への意見交換

① 「世界記録で走った男～不屈のランナー・寺澤徹～」

放送期間＝2020年3月20日（金）～3月26日（木）

概 要＝1964年の東京五輪に出場し、当時の世界記録を含む日本記録を5回更新したマラソン選手の寺澤徹氏（元 YKK 陸上部監督）にインタビュー。氏の足跡を振り返るとともに、今夏の東京五輪開催を前に若い世代へ伝えたい思いなどを聞く。

② 「大食いでもコロナをぶっ飛ばせ！ 食べて食べて食べて、黒部を元気に！」

放送期間＝2021年1月1日（金）～1月14日（木）

概 要＝小柄で細身のユーチューバー・おごせ綾さんを招き、地元黒部の食を豪快に食べ尽くす姿を、軽妙なトークとともに映し出す。コロナ禍で苦境に立たされる飲食店やホテルなどを訪問。食を通して料理人や若者たちの素顔も紹介する。

（2）報告事項

① 2021 視聴者アンケート集計結果報告

② 令和3年度事業（案）

4. 審議概要

（1）番組への意見交換

① 「世界記録で走った男～不屈のランナー・寺澤徹～」

・寺澤氏のマラソン選手としての実績は、40分番組の中で十分理解できる。これからマラソンランナーを目指す人へのアドバイスもあり、幅広い年齢層に視聴されると思う。

・寺澤氏がマラソン界のレジェンドであることを知り、食い入るように見た。今後も人にスポットを当てた企画で地域を元気付けてほしい。寺澤氏の諦めないで頑張る姿、後進育成に尽くす姿に感銘を受けた。サッキーの真剣な表情も良かった。You Tube に流し、名水マラソンのHPでも見たい。高橋尚子さんとの対談も実現してほしい。全般に分かりやすかった。

・不屈のランナー、寺澤氏の足跡に大変感動した。県ゆかりでこうした素晴らしい人がおられるとは知らなかった。番組スタッフにお礼と感謝を伝えたい。寺澤氏は82歳とのことだが、ますます元気に活躍され、後継者の育成に尽力していただきたい。趣旨が分かりやすく、品が感じられた。

・寺澤氏のことは全く知らなかった。こんな素晴らしい人の存在を教えてもらい、ありがとうございます。人柄の良さも伝わってきた。分かりやすく、音質などの面も大変良かった。

・東京五輪を前に地元ゆかりの名選手を取り上げた好企画。西宮の自宅まで出掛け、丁寧にインタビュー。寺澤氏の朴訥で誠実な人柄が伝わってきた。世界記録を塗り替えた偉大なマラソンランナーだったことを、改めて教えられた。ひたむきに努力する姿を青少年たちに知ってもらいたいと思った。全編を通して面白く、映像・画質の点でも大変良かった。

・番組の意図するところが、十分に分かりやすく伝わった点が大変良かった。

② 「食べて食べて食べて、黒部を元気に！」

・地域の食の宣伝になるし、見ていて楽しい。若者も年配者も楽しめる番組だと思う。映像や音質の面で大変良かった。

・コロナ禍の中、少しでも希望を感じさせる企画は良かった。ただ、出演者がいつも限定されているように思う(仕方ないか?)。広く多くの人にスポットを当ててもいいのではないか。「大食い」はあまり好きではない。無駄を感じるし、品に欠ける。お弁当の企画はより多くの出品業者の顔が見たかった。

・番組スタッフと、たくさんの料理を作られたホテルの調理人・スタッフの労をねぎらいたい。映像・画質の点でも良かったと思う。

・おいしそうにバクバク食べている様子、一生懸命な感じが伝わり、思わず応援していた。店のスタッフのひたむきさも分かり、とても良かった。企画意図が分かりやすく伝わってきた。

・コロナ禍で苦境に立たされている飲食店やホテルを元気付けようとの企画意図

は評価したい。また、取材に協力してくれた関係者の対応にも好感が持てた。ただ、民放の大食い番組でも感じるのだが、子供たちに良くない影響を与えないかが気になる。おごせさんの健康面も大丈夫だろうか。